
IN 
 
                                                                                          GRUPPO CONSILIARE FORZA ITALIA 
 
_____________________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE 
 
 
Proponente: Marco Stella 
 
Oggetto: aree verdi nella zona di Via della Sala-Via Padre Ernesto Balducci 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
 

 Preso atto che nella zona di Via della Sala-Via Padre Ernesto Balducci è stato realizzato un 
insediamento abitativo all’interno del programma sperimentale di edilizia residenziale 
denominato “20.000 alloggi in affitto” e che oltre 300 famiglie stanno vivendo in questa 
nuova area residenziale; 

 Premesso che il suddetto insediamento è stato realizzato dall’operatore privato "Affitto 
Firenze" a scomputo degli oneri di urbanizzazione e che l'importo totale delle opere relative 
alla realizzazione delle aree verdi, delle vasche di compensazione, dell’impianto di 
irrigazione, delle aree di sosta e giochi, dei drenaggi ammonta a € 643.912,38; 

 Considerato che gli spazi verdi in oggetto sono frequentemente interessati da allagamenti 
riconducibili alla caduta di acqua piovana, anche in presenza di fenomeni di bassa pressione 
atmosferica di lieve entità; 

 Appreso che nel 2012 l’Assessorato all’Ambiente ha riferito di aver richiesto alla società 
costruttrice della suddetta area verde di verificare il drenaggio e di provvedere 
all’installazione di pompe permanenti per ovviare ai disagi descritti; 

 Ricordato che negli anni si sono susseguiti numerosi allagamenti, molti dei quali hanno 
previsto l’intervento delle autorità competenti e l’interdizione a tempo indeterminato delle 
aree verdi in attesa del ripristino delle condizioni di accessibilità; 

 Evidenziato altresì che in occasione degli allagamenti sono state rilevate feci animali 
stagnanti negli acquitrini con evidente pregiudizio della salubrità e del decoro della zona; 

 Rilevato come l’acqua stagnante sia peraltro ricettacolo per le larve di insetti che vi trovano 
l’ambiente ideale per proliferare specialmente nel periodo primaverile/estivo; 

 Appreso che nella risposta all’interrogazione n. 49426/2014 presentata da consiglieri 
circoscrizionali del quartiere 5 si confermava l’insostenibilità della situazione e si informava 
che era in via di realizzazione l'installazione di una rete di raccolta e sollevamento delle 
acque; 

 Visto tuttavia che l’Amministrazione comunale ancora non è intervenuta  
 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
 

1) Per quale motivo non è ancora stata realizzata la rete di raccolta e sollevamento delle acque 
nelle aree verdi di Via della Sala-Via Padre Ernesto Balducci; 



2) Come si intenda procedere per drenare efficacemente l’acqua piovana onde evitare frequenti 
e ripetitivi allagamenti, vista l’inefficacia dei sottoservizi esistenti; 

3) Se siano state adeguatamente valutate le conseguenze per l’igiene pubblica del ristagno di 
feci animali e della proliferazione massiccia di insetti nelle aree allagate che, specialmente 
con l’approssimarsi della stagione estiva,  possono causare notevoli disagi alla popolazione. 

 
Marco Stella 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 24 marzo 2015 
 


